



“Nueva traición del PRIMOR”: Movimiento Ciudadano alertó sobre avance de la reforma a la Guardia Nacional



Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados, advirtió sobre la “nueva traición del **PRIMOR**” en relación a la iniciativa de Reforma a la **Guardia Nacional (GN)** promovida por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

A través de redes sociales el diputado federal de la bancada naranja aseguró este domingo 4 de septiembre que tanto el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** como **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** planean aprobar en *Fast Track* la iniciativa que integra la GN a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), con lo cual se abandonaría el mando actual de la Secretaría de Seguridad y protección Ciudadana (SSPC).

“Pretenden aprobar Fast Track, esta semana, la iniciativa del PRI para reformar la Constitución y extender la militarización del país. Es una traición indefendible que prueba la vulgar farsa del ‘voto útil’, como lo advertimos”

[“Nueva traición del PRIMOR”: Movimiento Ciudadano alertó sobre avance de la reforma a la Guardia Nacional - Infobae](#)